

全国大会に向けて！！

生活科学科がんばってます！

本校は、平成29年8月に行われる「**全国高等学校家庭クラブ研究発表大会（長崎大会）**」の事務局を務めます。昨年度から生徒実行委員会を組織して、準備を進めています。

大会を1年3ヶ月後に控え、いよいよ活動が本格化してきました。歓迎の気持ちを含めて生活科学科の生徒全員で作ったタペストリーや看板が、会場を飾る予定です。

また、4月28日に行われた役員の方の先生方の会議で、今年の福島大会で行う「長崎県紹介」のデモンストレーションを行い、校長先生方にご指導をいただきました。全国に長崎県をPRできるように、しっかり練習したいと思います。

♡♡大会を彩る作品たち(現在製作中！！)♡♡



歓迎看板
3年生中心に作っています
家庭クラブのマークも製作中！



WE LOVE NAGASAKI II
2年生集合作品！
巨大なタペストリーになる予定！



長崎の「凧」をモチーフ
にしたタペストリー。
1年生もがんばります！

そして！！昨年度「全国高等学校クリエイティブコンテスト」で**優秀賞**を受賞した、H27年度卒業生の作品「**WE LOVE NAGASAKI**」です！



今年の福島大会では、次年度開催地として、あいさつと長崎県紹介のプレゼンテーションを行います。長崎の高校生の熱い思いを全国の皆さんに伝えられるよう、しっかりがんばります！！